

Remarques sur la politique

§1 Les expressions gauche/droite sont depuis longtemps des mots pièges. *La vraie division est entre les défenseurs de l'oligarchie et ses opposants.* On peut faire avancer l'agenda de la caste quel que soit son bord politique, la gauche peut être très utile pour cela, comme la droite.

Les militants d'extrême gauche qui caillaient un appartement parce qu'un drapeau français est accroché à sa fenêtre à Nantes croient qu'ils doivent s'en prendre à l'extrême droite. Ce faisant, ils se font avoir et passent à côté de leur véritable ennemi qui est l'oligarchie¹. Cette division droite/gauche est un piège parce qu'elle focalise la colère populaire sur un homme de paille, un ennemi *fictif*. Il faut renverser l'opposition. L'opposition *horizontale* droite/gauche est révolue, c'était la lutte des classes des marxistes, l'opposition *verticale* est celle du Peuple contre l'oligarchie et c'est une opposition *réelle*.

D'autre part, il ne faut pas oublier qu'il y a une énorme différence entre les politiciens dans l'opposition et les politiciens qui arrivent au pouvoir-sur le peuple. Une fois aux commandes, ils doivent réviser leurs idéaux et s'arrimer au réel qui est sous l'imposition *des exigences de l'oligarchie*. Ils sont ficelés, comme le débiteur est ficelé au créancier. Il suffit de regarder le montant de la dette pour tout comprendre.

Européennes: les résultats définitifs

Les résultats définitifs annoncés par le **ministère de l'Intérieur**:

1. Jordan Bardella : 31,47%
2. Valérie Hayer : 14,56%
3. Raphaël Glucksmann : 13,8%
4. Manon Aubry : 9,87%
5. François-Xavier Bellamy : 7,24%
6. Marie Toussaint : 5,47%
7. Marion Maréchal : 5,46%
8. Léon Deffontaines : 2,37%
9. Jean Lassalle : 2,36%
10. Héléne Thouy : 2,01%
11. Jean-Marc Governatori : 1,27%
12. François Asselineau : 1,02%



§2 Les partis sont la pire invention qui a été créée pour diviser un Peuple et il est assez affligeant qu'avec l'expérience nous n'ayons toujours pas compris qu'il n'est pas du ressort d'un quelconque parti politique de changer quoi que ce soit, alors que cette mafia une fois au pouvoir verrouille tous les changements, et veille d'abord sur ses propres intérêts, ce qui revient à servir l'oligarchie en place. Il faut absolument avoir lu le texte de Simone Weil : *Note sur la suppression des partis politiques*.

§3 Au sujet des élections européenne de 2024 : au final on ne sait même pas QUI Macron représente car Renaissance a fait 14,60% mais en vrai c'est le total de : Modem+ Horizon+ Agir + Parti radical. Soit 5 partis unis pour un résultat minable... *Sans eux Renaissance aurait fait environ 3%...*

§4 Petit rappel des indices montrant que vous êtes d'extrême droite :

- Le drapeau.
- L'Ivermectine.
- L'hétérosexualité.
- Poser des questions.

¹ <https://x.com/YvesPDB/status/1800275854238364109>

- Ne pas avoir de télé.



- Pisser debout
- Préférer les forêts aux installations de panneaux solaires.

- Manger de la viande².

§5 Y a-t-il une raison pour qu'ils aient tous ce tableau d'Obey dans leurs allocutions³ ?

Lundi 10 juin, au lendemain de l'annonce surprise de la dissolution de l'Assemblée nationale, Emmanuel Macron se rend à Oradour-sur-Glane (Haute-Vienne), ville martyre, dans le cadre des célébrations du 80^e anniversaire de la Libération. Il croise un grand patron, familier de l'Elysée, qui lui glisse un mot d'encouragement : « Ça va, pas trop dures, ces journées ? » Le chef de l'Etat sourit : « Mais pas du tout ! Je prépare ça depuis des semaines, et je suis ravi. Je leur ai balancé ma grenade dégoupillée dans les jambes. Maintenant on va voir comment ils s'en sortent... »

§6 Cela s'appelle de la perversion.

§6 Elysée-Ministères: l'opération recasage a démarré. Plusieurs grandes entreprises des secteurs de l'énergie ou de la défense ont reçu des appels téléphoniques de l'Elysée pour accueillir des ministres ou directeurs de cabinets qui perdront leurs postes, après les législatives et un changement de gouvernement, confie une source industrielle. Selon une autre source, au Quai d'Orsay, le ministre des Affaires étrangères, Stéphane Séjourné, a demandé à ses collaborateurs " comment recaser dans les organisations internationales et aux Nations unies " des députés macronistes battus le 9 juin et d'autres qui le seront aux législatives, déclare un diplomate, qui ajoute: « Cela montre un état d'effolement ».

Sous Nicolas Sarkozy et François Hollande déjà, l'Elysée avait recasé dans différentes entreprises des collaborateurs.

² <https://x.com/VictorSinclair3/status/1801148663265165788>

³ https://x.com/Beatrice_Rosen/status/1801365006434394304



on ne peut pas "réorienter l'Europe".



le

§7 Une bonne illustration du fait que quel que soit l'orientation politique d'un gouvernement en France, il n'ira pas contre la synergie qui l'oblige à suivre l'orientation de l'Union Européenne qui elle-même suit les décisions des *mondialistes* dont le régime directeur est aux États-Unis.

Cette thèse est celle des *souverainistes* qui pensent qu'il est indispensable de quitter l'Union Européenne pour gouverner vraiment le pays. Toutefois, ce serait une illusion si on considérait l'Union Européenne comme une puissance réelle, car elle est elle-même pilotée par les mondialistes et même en définitive par l'oligarchie qui règne sur le monde. En elle-même elle n'a aucun pouvoir, ce que décide le Conseil de l'Europe est en amont supervisé par le WEF de Davos, le club de Bilderberg et la Commission Trilatérale.

§8 Katya Kopylova : Une soixantaine de mercenaires parlant français sont arrivés dans le port d'Odessa à bord de trois bateaux, a indiqué mouvement clandestin pro-russe à RIA Novosti.

“Les arrivants étaient armés, équipés ... Ces militaires étrangers se sont dispersés dans la ville, essayant de ne pas quitter leur lieu de résidence et évitant généralement tout contact avec la population locale”.

§9 Le contre-espionnage français sait que l'état psychologique d'Emmanuel Macron est de plus en plus inquiétant. Il demande désormais des habilitations secret-défense pour n'importe lequel de ses "amis"⁴.

⁴ <https://x.com/zoesagan/status/1803346548903878988>

Le contre-espionnage persécute des conseillers de Macron

La DGSI a rechigné à leur délivrer des habilitations secret-défense.

ALÉLYSÉE, un dossier ultrasensible, relevant de la sécurité de l'Etat, empoisonne l'atmosphère. Bras de fer avec les Russes sur fond de guerre en Ukraine, crise d'espionnage aiguë côté chinois, tensions avec la Turquie... Dans ce contexte tendu, les réticences de la Direction générale de la sécurité intérieure (DGSI) vis-à-vis de trois proches collaborateurs d'Emmanuel Macron créent l'émou. Ces conseillers de la cellule diplomatique ont peiné à décrocher l'habilitation secret-défense, qui leur est indispensable pour lire des documents classifiés. Ce sésame n'est délivré qu'au terme d'une minutieuse enquête du contre-espionnage. Un refus ne signifie pas forcément que la personne ciblée est soupçonnée d'espionnage mais que, selon la DGSI, les vulnérabilités dans le comportement ou l'entourage du postulant pourraient être utilisées comme moyen de chantage contre lui par un service étranger.

Les services bossent fort

Chez deux de ces conseillers, c'est la belle-famille qui, semble-t-il, pose problème aux services. Le premier, chargé « de l'Europe continentale et de la Turquie », est marié avec une ex-diplomate turque dont la sœur est... l'épouse d'un ancien ambassadeur turc



à Paris. Le second, conseiller « Amériques, Asie et Océanie » et, à ce titre, grand manitou des relations avec Pékin, vit avec une Chinoise.

Questionné début juin par « Le Canard », l'Elysée a d'abord assuré que ces habilitations avaient pris du retard parce que la DGSI est « sous l'eau, avec trop de dossiers à traiter ». Avant de rassurer le Palmipède le 17 juin : « L'habilitation a bien été renouvelée pour ces conseillers et tout est en règle. » Sous le couvert de l'anonymat, un diplomate s'agace : « Le contre-espionnage voit le mal partout. Ces deux

conseillers n'ont jamais été pris en défaut ! Ils ont tous les deux la confiance du Président. »

Le cas du troisième homme de Macron est nettement plus embêtant. Tout part d'une plainte déposée par une jeune femme après une rencontre qui a mal tourné. L'affaire a été classée sans suite, mais elle a ravivé les inquiétudes du contre-espionnage sur la vie privée tumultueuse dudit conseiller, spécialiste au Château des dossiers sensibles. « Le Président l'apprécie beaucoup, il le trouve talentueux, et, en prime, il est de la même promo que lui à l'ENA », glisse un haut fonctionnaire.

A la cellule diplo, on dénonce la « paranoïa aiguë » de la DGSI. « La nouvelle patronne ne tient pas ses troupes », s'énervent un ancien ambassadeur, qui dénonce une manœuvre des vieux de la vieille de feu la DST pour tenter de rendre à la branche historique du contre-espionnage l'influence qu'elle a perdue depuis la chute du Mur, au profit de la lutte antiterroriste.

Diplos matés

Cette bisbille est une vraie tuile pour la cellule diplo, qui se retrouve affaiblie, au moment où les militaires, plus puissants que jamais avec la guerre en Ukraine, marchent sur ses plates-bandes. Ainsi, le diplomate en chef de l'Elysée a sèchement recadré le chef d'état-major particulier du Président, qui multipliait les contacts dans les chancelleries.

L'indiscipliné a reçu l'ordre de limiter dorénavant son activité diplomatique aux seuls dossiers de vente d'armes. Pas de quoi impressionner les militaires. Lors des conseils de défense restreints à l'Elysée, où sont abordées, en petit comité, les questions de sécurité nationale, Thierry Burkhard, le général cinq étoiles grand patron des Armées, a totalement marginalisé le Quai d'Orsay. Macron va devoir négocier un cessez-le-feu !

Odile Benyahia-Kouider et Christophe Labbé

Macron dit : "je leur ai balancé ma grenade dégoupillée dans les jambes " est d'une violence inouïe et plus grave il "prépare depuis des semaines" il en est "ravi". Seuls les grands psychopathes veulent faire le mal et en éprouvent du plaisir à l'avance. Très dérangeant.

§10 Emmanuel Macron envisagerait d'activer l'article 16 de la Constitution, qui lui conférerait des pouvoirs exceptionnels en cas de troubles après les #Législatives 2024, si aucun parti n'obtenait de majorité absolue. La Constitution parle de "pouvoirs exceptionnels" et sont bornés par l'impossibilité de réviser la Constitution et de dissoudre le Parlement. Ce ne sont donc pas des "pleins pouvoirs".

§11 Appel général pour démettre Macron ! Après avoir provoqué la dissolution de l'assemblée nationale sous l'influence d'une puissance étrangère. Son objectif mortifère est claire! semer le chaos et la destruction de la France, s'arroger les pleins pouvoirs par le biais de l'article 16 invoquant un état de crise majeur qu'il aura lui-même créé. Aux forces de l'ordre, gendarmes et policiers, nos militaires, ne soyez plus les cerbères d'un pouvoir corrompu qui trahit la France! Votre devoir absolu est de défendre la république et défendre le peuple, pas s'opposer à lui! Seul le peuple est souverain pas le politique!

POUR RAPPEL : Constitution 1958 Titre premier DE LA SOUVERAINETÉ
ARTICLE 2.

La langue de la République est le français. L'emblème national est le drapeau tricolore, bleu, blanc, rouge. L'hymne national est « La Marseillaise ». La devise de la

République est « Liberté, Égalité, Fraternité ». Son principe est : gouvernement du peuple, par le peuple et pour le peuple.

ARTICLE 3.

La souveraineté nationale appartient au peuple qui l'exerce par ses représentants et par la voie du référendum. Aucune section du peuple ni aucun individu ne peut s'en attribuer l'exercice. Le suffrage peut être direct ou indirect dans les conditions prévues par la Constitution. Il est toujours universel, égal et secret. Sont électeurs, dans les conditions déterminées par la loi, tous les nationaux français majeurs des deux sexes, jouissant de leurs droits civils et politiques.

ARTICLE 4.

Les partis et groupements politiques concourent à l'expression du suffrage. Ils se forment et exercent leur activité librement. Ils doivent respecter les principes de la souveraineté nationale et de la démocratie. Ils contribuent à la mise en œuvre du principe énoncé au second alinéa de l'article 1er dans les conditions déterminées par la loi. La loi garantit les expressions pluralistes des opinions et la participation équitable des partis et groupements politiques à la vie démocratique de la Nation.

En conséquence de quoi, puisque nos élus couards et corrompus attachés à leurs prebendes laissent sans rien faire notre pays mourir, alors il est de notre devoir et de notre droit de mettre fin à cette gabegie tyrannique. Pour une France unie du peuple par le peuple pour le peuple! À mes compatriotes à ceux qui se sentent français jusqu'au fond de leurs tripes MACRON est notre ENNEMI, lui et ceux qu'il représente: le Forum économique de Davos. Davos repère de la mafia mondialiste nazie totalitaire où il s'est rendu la semaine dernière et en a profité pour s'en prendre une fois encore aux plus faibles, les chômeurs promettant à ses maîtres de durcir leur traitement.

Cet homme nous hait nous le peuple, son objectif détruire notre nation en appliquant à la lettre l'agenda 2030 de Davos. Aujourd'hui ce sont nos institutions qui sont menacées par un despote psychopathe! après nos agriculteurs qu'il laisse crever sans sourciller, Macron depuis le début de son premier mandat est en roue libre, n'oublions pas la répression d'une violence inouïe infligée aux GJ, des gens dans la souffrance. Et encore et toujours il se joue de nos institutions et prend des décisions seul qui engagent directement la sécurité de notre nation, de notre peuple. Face aux dérives autoritaires du pouvoir en place depuis 7 ans avec l'utilisation 23 fois de l'art.49-3 sans opposition aucune, contrevenant ainsi à l'Art 4 de la constitution.

Face aux décisions prises qui engagent la souveraineté énergétique de la France: Vente d'Alstom via un pacte de corruption(rapport Marleix), fermeture de Fessenhiem, loi de 2020 programmant la fermeture de 14 réacteurs nucléaires, l'arrêt du programme Astrid vendu à Bill Gates qui aurait permis à la France une indépendance énergétique. Face à l'utilisation opaque et abusive d'un cabinet étranger, McKinsey, dans la conduite de la crise sanitaire et dans de nombreux autres domaines qui touchent au régalien et aux intérêts stratégiques de la France. (l'Enquête parlementaire de 2022 montrant les dérives et demandant la saisine du PNF). Face à l'utilisation dévoyée des conseils de défense qui permettent de contourner le débat parlementaire et de porter atteinte à la libre expression des idées, à notre démocratie, tout en engageant notre Nation dans une escalade guerrière au profit des seuls intérêts des USA. La fourniture d'armes appartenant à la France payées par les contribuables pris sur notre contingent stratégique à un pays étranger ne faisant pas partie de l'UE ni de l'OTAN sans autorisation préalable du parlement constitue une mise en danger de notre capacité opérationnelle à défendre nos intérêts

vitaux et un abus de pouvoir. Avoir autorisé la vente à une entreprise américaine d'Exxelia symbole de l'excellence Française en matière de haute technologie met directement en danger notre industrie de défense au profit des USA: programme Rafale, Baracuda, airbus... ainsi que l'indépendance de la France.

Et aujourd'hui encore le démantèlement d'Atos qui impact notre cyber sécurité, le transfert de 100% des technologies SAFRAN à l'industrie aéronautique Indienne, au total sous l'ère Macron ce sont 130 entreprises stratégiques qui ont été vendu à des puissance étrangères. Face à la déliquescence de l'État régalien, corruption, conflits d'intérêts (ministres, secrétaire général de l'Élysée mis en examens et toujours en poste)... mensonge d'état institutionnalisé. Face à l'incapacité de l'état macroniste d'assurer la sécurité de nos concitoyens, et l'ordre républicain sur le territoire national. Une seule conclusion s'impose Macron a trahi la France ! Face à ses trop nombreuses forfaitures, trahisons au service de puissances (USA, Allemagne) et organisations étrangères (WEF) il est temps de mettre fin à son mandat dont il a bafoué tous les devoirs. Soyons tous unis reprenons notre destin en main. Vive la République ! Vive la France !